
 

 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees  

Sitzung Nr. 14, am 15.01.24 von 16:15 bis 19:12 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Anwesend: Alle + 1x Sekretariat 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 13 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 
-Runder Tisch Digitalisierung 
Ein Vorstand war beim runden Tisch Digitalisierung.  
Es gibt aktuell ein Modellversuch für die Onlinelehre. Gewisse Veranstaltungen 
werden online angeboten. Im Anschluss wird Feedback zur Umsetzung eingeholt. 
Der Vorstand wird nachfragen, aus welchem Grund Onlinelehre angeboten wird und 
ob dieses Angebot zukünftig ausgeweitet werden soll.  
Zukünftig soll der Runde Tisch Digitalisierung auf den Social Media Kanälen 
beworben werden, damit die Meinung der Studierenden besser vertreten werden 
kann. 
Zusätzlich soll es einen neuen Beirat geben: Nutzer*innenbeirat IT.  

TOP Anträge 
Es gibt keine Anträge. 

TOP Radio-Beitrag auf VS-Website 
- Der Radio-Beitrag wird auf der VS-Website veröffentlicht. 

TOP Sonderpädagogik Ersti-Woche 
- Der Sprecher für Hochschule und Studium hat sich mit Frau Kolbe ausgetauscht, 
um zu klären, wann die Infoveranstaltung der Sonderpädagogik in der Ersti-Woche 
stattfinden kann, sodass die Sonderpädagog*innen auch an den Campusführungen 
der VS teilnehmen können. Für das kommende Sommersemester wird es drei 
Campusführungstermine geben (Prim, Sek 1, Sonderpädagogik), damit die 
Sonderpädagog*innen daran teilnehmen können. Der Sprecher für Hochschule und 
Studium wird dies weitergeben. 

TOP neues Format von Einführung in die studentische Mitbestimmung  
- Die Sprecherin für politische Bildung wird sich mit den Referaten und weiteren 
Gruppen in Kontakt setzen, um die Einführung in die studentische Mitbestimmung zu 
planen.  



 

 

 
Wer ist dafür, diese Veranstaltung am Dienstagnachmittag, wie auf der Hütte 
besprochen, durchzuführen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Vorschlag ist angenommen. 

TOP Mails 
- Anfrage Blutspende Marathon 
Die Uniklinik Freiburg organisiert einen Blutspendenmarathon und würde gerne mit 
der PH kooperieren. Ein Vorstand wird diese Aktion beim Gespräch mit dem Kanzler 
ansprechen. Die Aktion wird auf Instagram beworben und das Sekretariat wird 
Werbeplakate aufhängen. Der Vorstand kümmert sich. 

- POSITIVE Impact Challenge 
Zur Kenntnis genommen. 

- Theater Workshopangebot 
Eine Person möchte einen Theaterworkshop an der PH halten. Das Sekretariat wird 
zurückmelden, dass dies durchgeführt werden kann, jedoch muss dies selbstständig 
organisiert werden. Demnach muss die Person eigenständig die Raummiete 
beantragen und im StuRa einen Antrag stellen.  

- Treffen des Referats Studierendenwerke am 18.01 
Zur Kenntnis genommen. 

- Anfrage QSM Ausschreibung → wer ist Ansprechpartner*in 
Da sich das QSM Gremium noch nicht gebildet hat, ist noch nicht klar wann die 
nächste Ausschreibungsrunde stattfindet. Sobald dies geschehen ist, wird der 
Kanzler eine Rundmail schreiben. Das Sekretariat meldet dies zurück.  
 
GO Antrag 
Verschiebung des TOPs Reflexion Bilanzsitzung. 
Abstimmung: Dafür: 1| Dagegen: 5 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist abgelehnt. 
 
Verschiebung des TOPs Facility Manager 
Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 2 
Der Antrag ist abgelehnt. 

Es wird eine Pause eingelegt. Die Sitzung geht um 17:45 Uhr weiter. 

TOP Facility Manager 
- Verabschiedung/Geschenk 
Zum Abschied/appreciation des Facility Managers soll ein Abschiedsgeschenk 
übergeben werden. 
Eine Idee ist es seine Timeline in Text und Bild festzuhalten (Hassos KuCa Story) 
und dies im KuCa aufzuhängen.  
Der AK KuCa möchte auch ein Abschiedsgeschenk machen, eventuell könnte dies 
gemeinsam gemacht werden. Die Sprecherin für politische Bildung und ein Vorstand 
werden diese Aufgabe in den AK KuCa tragen. 



 

 

TOP Reflexion Bilanzsitzung 
- Als Änderungsvorschlag wird genannt, dass die Bilanzsitzung in der Zukunft nicht 
erneut so ausführlich durchgeführt wird, da es sehr zeitintensiv ist. Beispielsweise 
könnten die Präsentationen im Vorfeld an den StuRa geschickt werden und die 
Exekutive kommt in die StuRa Sitzung lediglich, um Fragen zu beantworten. 
Es wird auch darüber gesprochen, dass nicht alle gewünschten Punkte als sinnvoll 
für alle Positionen erachtet wurden (Bspw. Zahlen zu Anfragen). Als 
Verbesserungsvorschlag wird, genannt, dass spezifischere Fragen zu den einzelnen 
Positionen gestellt werden, anstatt für alle die gleichen Fragen. Es könnte zusätzlich 
zurückgemeldet werden, dass die Bilanzsitzung als außerordentliche Sitzung 
abgehalten werden. 
Falls nach der Rückmeldung des StuRas noch Bedarf gibt, wird dieser TOP erneut 
besprochen.  

TOP Sonstiges 
- Jour fixe am 26.01. 
Dieser Punkt wird vertagt. 

- FAK 16.01 
Themenvorschlag: Gespräch mit OB Horn 

- Treffen mit OB Horn 
Themenvorschläge, die am häufigsten genannt wurden und Studierende direkt 
betreffen:  
→ Bezahlbarer Wohnraum, Musikboxverbot in Park, Subkulturelle Räume 
ermöglichen, Ausweitung Frauentaxis auf Freiburger Umland 
Auf der FAK soll ebenfalls über diese Punkte gesprochen werden, damit man 
gemeinsam im Gespräch über die Problematiken reden kann. Es soll sich auf wenige 
wichtige Punkte geeinigt werden.  

- Neues StuRa Mitglied  
Ein Mitglied wird bald den StuRa verlassen. Ein Vorsitz des StuRas fragt, wer sich 
darum, kümmert das neue Mitglied zu informieren. Das Sekretariat meldet zurück, 
dass sich der Vorstand darum kümmert. 

- Idee einer Fachschaftsevaluation 
Eine Fachschaft möchte eine Fachschaftsevaluation (unter den Studierenden) 
durchführen, um die Qualität der Lehre im Fachbereich zu beurteilen. Es steht im 
Raum solche Evaluationen für alle Fachschaften zu machen bzw. den Fachschaften 
dies an die Hand zu geben. Rechtlich gesehen sollte es nicht als Evaluation 
bezeichnet werden, sondern bspw. als Stimmungsbild. Der Sprecher für Hochschule 
und Studium wird dieses Thema auf der nächsten FSK ansprechen. 

- Integration der Fachschaften in StuRa 
Eine Fachschaft hat angefragt, ob diese Wahlempfehlungen für StuRa-Mitglieder 
geben können oder ob er StuRa beispielsweise aus min. drei Fachschaftsmitgliedern 
bestehen muss, damit die Meinungen der Fachschaft in Entscheidungen des StuRas 
einbezogen werden können. Der Sprecher für studentisches Leben meldet zurück, 
dass die GO des StuRa nicht mit Sachgerechtem Aufwand geändert werden kann, 
allerdings kann sich eine "Interessensgemeinschaft Fachgruppen" für die Wahl von 
ihren Fachschaftspersonen einsetzen. 



 

 

- KuCa Nutzung 
Verleihzettel:  
 Ein Vorstand und die Sprecherin für politische Bildung werden den 
 Verleihzettel überarbeiten und eine Handreichung für die KuCa-Nutzung 
 erstellen. Das Sekretariat wird die aktuellen Verleihzettel an den Vorstand 
 schicken.  
Bodenbeschädigung 
 - Handreichung zur Nutzung des KuCas wird auch im Verleihzettel 
 festgehalten. 

Der Facility Manager wird beauftragt, die Sofabeine mit Filz zu versehen. 
Der Sprecher für studentisches Leben wird die neue Handreichung an die einzelnen 
Referate und Fachschaften herantragen. 
Die Handreichung soll zusätzlich bei jedem Schlüsselverleih an die Fachschaften 
gegeben werden. 

- Frau Ahnel: zusätzliches Putzen und Reinigung Polsterstühle 
Ein Vorstand wird sich zeitnah mit Frau Ahnel in Kontakt setzen und sich darüber 
austauschen. 

- LAK 
Am 21.01 ist die nächste LAK.  

- Strato Mail Speicher fast voll 
Viele Mailadressen kleinerer Gruppen: Speicher runter auf 2GB setzen.  
Eine Sekretariatskraft wird gemeinsam mit dem Sprecher für Finanzen alte 
Mailadressen löschen.  

Die Sitzung ist um 19:12 Uhr beendet. 

 


